
 

 

 

有關跟進﹕海麗邨改造休憩公園事宜 
背景 

 
關注海麗邨邨內休憩用地改造事宜，我們得悉海麗邨會改建海禧樓至海信、海賢樓之間

的休憩地，屆時改建成一個大圓形草地，增添邨民幸福感，我們非常樂見。但得悉現行

草地興建規劃疑將現有對住休憩公園的石凳刪去，居民再也不能坐於此位休憩。我們收

到居民均表達意願要求保留，方便他們觀賞新建草地。海麗邨現在開始歩入老年化，越

來越多長者到此坐下與居民一齊交流聊天，增加社區的聯絡，避免變成隱蔽長者。居民

相信保留座椅可方便他們於此進行社區資訊交流，亦可以在此休憩，另外如此改建是希

望居民有觀賞點，可提升社區幸福感，但如改建後沒有座椅讓他們使用，導致觀賞性會

有所失色，減低了草地的作用與幸福感的提升。 
 

建議﹕ 

1.希望考慮保留該部分原有的石凳櫈並劃出適當的行人空間讓他們前往坐位，避免踩踏

草地。 
2.於新建的草地的適當位置加建適量的新座椅。 
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